

2. Kreisklasse Herren Gruppe 3

TuS Sudweyhe III : TTG Stuhr-Heiligenrode (SG) IX
Freitag, 25.11.2022, 20:00 Uhr

Sieg für den TuS Sudweyhe III

Mit einem 9:2-Heimerfolg gegen die TTG Stuhr-Heiligenrode (SG) IX hat der TuS Sudweyhe III am Freitag in weniger als 130 Minuten zwei Punkte in der 2. Kreisklasse Herren Gruppe 3 gesammelt. Bei der TTG Stuhr-Heiligenrode (SG) IX lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 31:10 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Erfolgsgarant in diesem Match war insbesondere das obere Paarkreuz.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Bosse / Jabben bekamen es im ersten Spiel mit Schubert / Görlich zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Bosse / Jabben am Ende mit 3:2 ins Ziel brachten und einen Punkt für die Mannschaft einfuhren. Hin und her schaukelte die Begegnung zwischen Stubbe / Seeger und Cordes / Einemann, bevor das 2:3 feststand. 5:11, 6:11, 11:9, 11:6, 9:11 hieß es am Ende, als Habekost / Schumacher und Thiemann / Jungnischke am Tisch die Schläger kreuzten. Das war eine ganz schön enge Kiste! Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie knapp das Doppel insgesamt war. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Die richtige Herangehensweise hatte Sven Bosse beim anschließenden Sieg in drei Sätzen gegen Lutz Schubert von Beginn an. Die richtige Taktik hatte Torben Stubbe beim wenig später folgenden 3:0-Sieg gegen Elke Cordes ab dem ersten Ballwechsel. Wenig später ging es beim Stand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Dieter Jabben besiegelte nachfolgend mit einem 3:1 gegen Peter Görlich einen Punkt für sein Team. Henry Stehmeier hatte gegen Elke Einemann beim 11:9, 11:5, 11:3 wenig Schwierigkeiten. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 5:2. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Karin Seeger die Partie gegen Wiebke Jungnischke noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Auf dem falschen Fuß erwischte Tammo Habekost seinen Gegner Klaus Thiemann beim eher eindeutigen 3:0-Erfolg. Beim Stand von 7:2 gingen die Spitzenspieler des TuS Sudweyhe III und der TTG Stuhr-Heiligenrode (SG) IX in die Box. Sven Bosse war im Einzel gegen Elke Cordes nicht zu stoppen und gewann recht eindeutig mit 3:0. Torben Stubbe hatte seinen Gegner Lutz Schubert beim ungefährdeten 3:0 komplett im Griff und ließ ihm keine echte Chance. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:2.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den TuS Sudweyhe III am 29.11.2022 gegen den FTSV Jahn Brinkum III erneut um Punkte. Die Mannschaft der TTG Stuhr-Heiligenrode (SG) IX erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 4:6. Für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TuS Sudweyhe III

Doppel: Bosse / Jabben 1:0, Stubbe / Seeger 0:1, Habekost / Schumacher 0:1

Einzel: S. Bosse 2:0, T. Stubbe 2:0, D. Jabben 1:0, H. Stehmeier 1:0, K. Seeger 1:0, T. Habekost 1:0

TTG Stuhr-Heiligenrode (SG) IX

Doppel: Cordes / Einemann 1:0, Schubert / Görlich 0:1, Thiemann / Jungnischke 1:0

Einzel: E. Cordes 0:2, L. Schubert 0:2, E. Einemann 0:1, P. Görlich 0:1, K. Thiemann 0:1, W. Jungnischke 0:1

